
問１

強く思う 15

思う 2

ふつう 1

思わない 0

全く思わない 0

計 18

問２

強く思う 15

思う 3

ふつう 0

思わない 0

全く思わない 0

計 18

 令和５年度 寺井高校生との意見交換会 アンケート集計結果 （ N = 18/18 ）

 議員はあなたの意見やアイデアを聞いてくれたと思いますか。

 あなたの質問や疑問に対し、議員は十分な回答や説明、アドバイスをしてくれたと思いますか。

強く思う 思う

ふつう 思わない

全く思わない

強く思う 思う

ふつう 思わない

全く思わない



問３

とても満足 13

満足 5

ふつう 0

不満 0

とても不満 0

計 18

（理由）

 今回の意見交換会は満足できる内容でしたか。

・真剣に話を聞いてくれた。

・能美市の魅力を伝えられたから。

・みんなの意見が色々あって面白かった。

・グループでいろんなお話ができたから。

・はじめて議員の方と話せて楽しかったし色々話せて満足したから。

・分かりやすく説明してくれた。

・議員の人がとても優しくしてくれたから。

・議員さん二人共サポートしてくれて笑いも多くてとてもいい一日でした！

・能美市議会の人がしっかり意見を聞いてくれた。

・いろんなお話ができた。

・話したことをしっかりと聞いてくださり、どういうふうに書けばよいのか
をアドバイスしていただけたからです。

・話をちゃんと聞いてくれた。

・議会のみなさんも自分たちの意見にしっかり返答してくれたり、話しが途
切れても議会のみなさんが話を繋げてくれたのでとてもいい機会になりまし
た。

・自分の意見に優しく受け止めてくれたからです。

・意見によって街のことを考えることができたから。

・たくさん話せた。

・沢山の議員の方とお話して普段どんな仕事をしているか知れたし、能美の
問題も改めて考えられるキッカケとなっていい経験だと感じました。

・能美市議員と話し合いが出来てよかったです。

とても満足 満足

ふつう 不満

とても不満



問４

持てた 7

やや持てた 4

ふつう 6

あまり持てなかった 1

持てなかった 0

計 18

（理由）

 今回の意見交換会をきっかけに、議会に対する興味・関心が持てましたか。

・議会を身近に感じることが出来た。

・議員が何をするのか深く知れてより関心が深まりました。

・住民の意見を取り入れることに刺激をもらったから。

・クイズが楽しかった。

・能美市がよりよくなるために話し合って色々な意見が出て学べたことがあ
り良かったからです。

・能美市のことについて議員たちが考えていてとてもすごいと思ったから。

・もし議員になった時、まちのためにも各住人からの意見を聞き入れてそれ
に基づいたことをしていきたい。

・普段議会について知ることが無いのでいい機会になりました。

・優しい人が多かった。

・議員さんの人柄や仕事の向き合い方に感心したからです。

・能美のいろんな問題を解決してくれてるんだと知れた。

・大変そうだった。

・ちょっと難しい面もあったから。

・街の発展につながる話をきけた。

・今日の話し合いでより市議会議員のことが学べました。

・仕事内容は大変そうだから。

持てた

やや持てた

ふつう

あまり持てなかった



問５

なりたいと思う 0

少し興味はある 8

なりたいとは思わない 10

計 18

問６

毎号読んでいる 0

数回読んだことがある 2

一度も読んだことがない 16

計 18

（若者の読者を増やすためには）

 将来、議員になりたいと思いますか。

 年４回発行している議会広報紙『能美市議会だより』を読んだことはありますか。

・議会の興味をもたせる。

・私達の問題を解決してくれたと知ったとき。

・若者にも興味を持ってもらえる内容を載せる。

・色々なところで配布して面白ネタや流行りに乗ったりしたら良いと思っ
た！

・トレンドを取り入れる。

・SNSに広告を出して認知度を上げる。

・SNS形式にする。

・Twitterにもあげる。

・広告以外にネットを通じての配信、テレビでの宣伝など。

・放送で宣伝する。

・学校で配布することや各家に配布すれば読む機会が増えると思います。

・学校でおたよりとして配る。

・文字をデカく強調したいところは色を変える。

・わかりやすい、見やすいものにしたらいいと思います。

・あることが知らなかったので今度読んで見たいと思います。

・読めって書いてあったら。

なりたいと思う

少し興味はある

なりたいとは思わない

毎号読んでいる

数回読んだことがある

一度も読んだことがない



問７

見たことがある 1

YouTubeチャンネルがある
ことは知っているが、動画
は見たことがない

4

YouTubeチャンネルがある
ことを知らなかったので、
見たことがない

13

計 18

（こんな動画があったら見てみたい）

 能美市議会のYouTube動画を見たことはありますか。

・1日の仕事内容の紹介動画。

・議員さんの人たちで能美市の観光スポットを巡る。

・能美市のいいところ紹介。

・能美市の飲食店紹介。

・食レポ。

・能美市の魅力など。

・能美市のキャラクター紹介。

・能美市では今このような行事に取り組んでいるというような動画。

・これからの能美市で何をしていくかを伝える。

・有名人とコラボ。

・内容が見やすくて、明るく学べる内容だったらいいと思います。

・学校の生徒や能美市の住民にふれてみる。

・楽しそうにしている動画。

・おもしろそうだったら。

・短くてわかりやすい。

見たことがある

YouTubeチャンネルがあることは知ってい
るが、動画は見たことがない

YouTubeチャンネルがあることを知らな
かったので、見たことがない



問８  今日の意見交換会の感想や議会・議員について、自由なご意見をお願いします。

・能美市をより良くするきっかけにもなった。

・議員さんたちがとても面白くて楽しかった！！！！！

・大変そうだと思いました。

・今日の能美市議員との話し合いで能美市が今課題の意見を出し合ってこれ
からのことを考えることができた。

・生の意見を手に入れることがとても大変だと思った。

・面白かった。

・議員さんとの交流は明るくて楽しかったです。

・楽しかったです。いい経験になりました。

・とても良い経験になりました。

・議員の仕事を知れてよかった。

・みんな優しい人たちで良かったです。

・意見交換会ができて良かった。


